

2024-07-07

Revoca sala regional del TEPJF recuento en Cuauhtémoc

Autor: Alejandro León

Género: Nota Informativa

<https://www.reforma.com/pide-sala-fundamentar-adecuadamente-recuento-en-cuauhtemoc/ar2837001>

La Sala Regional del Poder Judicial de la Federación pidió al Tribunal Electoral de la Ciudad de México hacer una fundamentación adecuada sobre el recuento de votos que avaló en la elección de la Alcaldía Cuauhtémoc. Con ello, el Tribunal Electoral local deberá hacer una nueva valoración y replantear la resolución que dio el pasado 4 de julio.

La decisión retrasaría el recuento de votos que se tenía programado para hoy.

En conferencia de prensa, Eduardo Santillán, representante de Morena ante el IECM, lamentó la decisión de la Sala Regional pero espera la nueva resolución del Tribunal.

Caty Monreal, candidata de Morena a la Alcaldía Cuauhtémoc, acusó que ha recibido amenazas en contra de su integridad relacionada con el proceso electoral.